

事務連絡
令和7年2月3日

会員各位

(公社)宇城市シルバー人材センター
理事長 天川 竜治
(公印省略)

配分金明細書郵送廃止のご案内

時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。日頃よりシルバー人材センターに格段のご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、センターでは令和6年11月より会員専用サイト「Smile to Smile」の運用を開始し、専用サイトの活用による皆様の利便性向上に努めるとともに、事務局の日常業務の効率化・見直し、コストの削減を検討してまいりました。

この度、10月からの郵便料金値上げに伴うセンターの費用負担増などを鑑み、下記の通り配分金明細書の郵送を廃止し、Smile to Smileによりご確認いただく方法へと移行します。Smile to Smile上では、配分金明細書の郵送を待つ必要がなく、紙よりも早く情報を確認することができます。また、過去の就業履歴も確認する事ができるなど会員の皆様にもメリットがあります。まだSmile to Smileを利用されていない方は是非利便性を体験してみたいはいかがでしょうか。

なお、従来の紙による明細書が必要な方は、配分金振込日以降に事務局までお越し下さい。何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

記

1. 郵送廃止の時期
令和7年4月発行分より（令和7年3月分配分金明細）
2. 注意事項
令和7年3月発行分までは移行期間とし、今までどおり配分金明細書を送付しますが、4月以降は配分金明細書の郵送依頼はお受けできません。